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『保護者の皆様のご協力に感謝いたします』 1/20と22の両日、そして1/26と29日、今年度の「スキー学習及び

教室」を実施しました。４日間共お天気に恵まれ、子どもたちにとっては大満足の体験ができたようです。このような貴重な体験がで

きるのも雪国ならでは、そして保護者の皆様のご理解ご協力があればこそと深く感謝申し上げます。おかげさまで最高の思い出をつく

ることができました。ご協力に重ねてお礼申し上げます。本当にありがとうございました。

◎ 楽しい思い出を ありがとう！！ ○パパもママも笑顔・えがお・エガオ～

◆ ラビッツ（ＸＣスキー部）Ｍ．さん 大健闘！！ 郡スキー大会（１／３０～2/１）

地域の指導者の皆様や中学生、そしてＫ．先生のご指導の下、一冬頑張り続けたその努力を精一杯
出し切りました。特に今年度は、たったひとりの部員ながら、競技に向かえたことが意義深いと思ってい
ます。来年度以降はメンバーが増え、リレーにもエントリーしてくれることを祈っています。ダントツで
１位のＭ．さんのがんばりに拍手！！ ○緊張のピーク

◎ 個人戦 （小女５年・３㎞クラシカル）第１位 Ｍ． スタートの瞬間！！

協和小との合同チームでリレーに参戦 第４位

ɣດ௷ἸἻἕὨᾷᾙᾯὬᾷὺậᾒᾱếὪὨᾯώỀၛປ ຶἕậἝἕἝಇՕźź
現在のところ罹患者はいませんが、郡内の学校での集団発生の事例もあり、本当に気が休まりません。

寒い季節ならではの感染症は誰でもがかかりうる病気です。引き続き学校・家庭が連携し、厳しい状況

をしのいで参りましょう。
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地域の方の作品も展示させて頂きたいと考えていたところ、学校評議員のＯ．さんの
ご紹介で、久保出身の旧姓Ａ．さんの作品をお借りすることができました。彼女は角館高校から絵画制作を始
め、宮城教育大学で本格的に美術を学んだひのきっ子の先輩です。
現在は三重県にお住まいとのことですが、ご実家に保管されていた作品の中から、高校時代に描かれた作品

をお借りし展示いたします。ご来校の際はぜひ２Ｆ「ひのきっ子ギャラリー」にてご鑑賞ください。

ɣዶờۂếṛಆỀὒὒҹഁᾊώᾌᎺ್ 【いよいよ最後だ 全員に賞状を！！】

Ǹȣȳȗច ǹȆȃȗច 受賞者が４０人程度ですので、まずまずのがんばりかなと思います。
「算数」はきっかけをつかむまでが勝負で、基礎が定着すればその後の一人勉強も

 ᛖ ᲬᲭʴ ᲫᲱʴ 比較的やりやすい教科です。また国語では読書量を増やすなど、読み取る力を高
めてほしいものです。次回はいよいよ今年度最後の１０回目です。受賞めざして精

ም ૠ ᲭᲪʴ ᲫᲭʴ 一杯の頑張りを見せてくれよ、ひのきっ子！！

ɣʧ͢ʘ˨ˣ̰̅˽ˣ̰ 「舞い上がれぼくらの夢 ２月の夜空に」

いよいよ１０日の打ち上げの日が迫ってきました。作業はほぼ順調で、干支の「さる年」にちなんだ図柄の他は、「自由テーマ」とし

たところ、バラエティーに富む楽しい仕上がりです。４日には保存会の皆さんのお力添えで組み立てを行い、その後「記念撮影」が行われます。

尚、先週末に配布したチラシにある通り、県の人口問題対策課からの依頼を受け、本校児童の活き活きとした地域での生活ぶりを映像化し配

信して頂くこととなりました。自然豊かな桧木内の地で、郷土の伝統を引き継ぎつつ、心豊かに生活する姿はきっと多くの方々に「いいね」を

贈って頂けるものと確信します。そこで、学校といたしましても撮影に関しまして、保護者の皆様にお理解とご協力をお願いする次第です。

ɣθभὓịỴỠếᾳ̵ᾯᾍὯᾇᾛỀᾦ̵ὴᾯỌἝὕἴἷἠ ộậỚभᄀЩᠮᒊἿᆌණ ୯ἼἥႵឍἹἥ֠Նὣźź

こちらも本日ご案内いたしました通り、２年目となった標記大会への参加依頼を受けたいと考えております。世界のトップ
スキーヤーの迫力ある滑りはもちろん魅力的ですが、世界中からいらっしゃる選手・関係者との交流も意義深いことでしょう。
子どもたちが勇気を出して「ハロー」と声をかけてくれることにも期待しています。
いずれ、各ご家庭へは「昼食（お弁当）づくり」や「学校への送迎」等で多大なご協力を頂くこととなりますが、何卒

よろしくお願いいたします。また、規模の小さい本校としましては、今年も代休措置をとらないことといたします。「上学年が
いないと学校が動かない」、「学習の仕上げに力を入れたい」等の理由からです。その分、翌週の２月２９日（月）に負担
軽減措置をとる予定です。（追ってご連絡いたします）ご協力の程を重ねて ὙἨἠἛᯊἕἕἰἨἪźź


